

Par une journée ensoleillée, le rond-point de l'École de l'Air à Salon de Provence s'est doté d'un nouveau panneau destiné aux pèlerins empruntant la voie Aurélia (GR 653A) et cheminant en direction d'Arles.

À l'initiative de notre association, ce panneau d'informations "**Salon de Provence, étape vers Saint Jacques de Compostelle**", a été inauguré le samedi 12 janvier 2019 par M<sup>f</sup> le Maire Nicolas ISNARD et notre présidente Catherine CASANOVA, en présence des élus Michel ROUX, David YTIER, Marylène BONFILLON, Jean-François STEINBACH, Pierre PIÈVE et des membres du bureau et adhérents de l'association.

À partir d'un nouveau balisage, il est proposé aux pèlerins d'utiliser une variante plus directe qui permet de découvrir le centre ancien (églises, château, fontaines, musées, etc), les commerces, et de retrouver ensuite le GR 653A à la sortie de la ville.

Très intéressé par cette initiative, M<sup>f</sup> le Maire Nicolas ISNARD a rappelé son attachement à renouer avec les traditions ancestrales porteuses de valeurs et liées à notre ville et à notre région.

*Yves LACROIX*